

Ein Mädchen



Das Mädchen Estelle liegt im Garten und träumt

Wie ist das eigentlich: Soll man zufrieden sein, heute zu leben, oder wäre man früher

glücklicher gewesen? Eigentlich hat man doch gar nichts von seinem Leben. Wie war es denn früher? War die Frau glücklicher?

durch die Zeit

Zwölf Verwandlungen und eine Frau

Aufnahmen Yva

Niemals kann die Frau sich aus-suchen, was für ein Typ sie sein will. Sie wird wie das Zeitalter, in dem sie geboren wird. Sie ist eben da. Sie ist durch die Zeit, in der sie da ist, ihr eigenes Schicksal. Sie muß so werden, wie sie wird. Hat sie das Unglück,

romantisch veranlagt zu sein, wäre 1860 ihre Zeit, und sie ist 1931 unglücklich. Vielleicht ist das das Rätsel der weiblichen Historie und der weiblichen Hysterie, Estelle, das Mädchen unserer Zeit, kommt zu dem einzig vernünftigen Schluß, daß sie glücklich ist, so wie sie